

VIAJE A VIETNAM DE NORTE A SUR

14 días -11noches a Vietnam

Vietnam, es un país que cautiva con su diversidad, historia y paisajes impresionantes. Viajar de norte a sur permite descubrir su esencia a través de ciudades, naturaleza y cultura profundamente arraigada. En estos 12 días trataremos de conocer lo mejor de cada región con sus diferentes contrastes con su gente cálida y hospitalaria. La combinación de arquitectura colonial, templos ancestrales y ciudades modernas como Hi Chi Minh (Saigon). Viajar por Vietnam es, una experiencia inmersiva, en la que cada rincón sorprende con su autenticidad, si identidad se ha forjado a lo largo de los silos de influencias indígenas, chinas, francesas, y modernas creando un fascinante equilibrio entre lo antiguo y contemporáneo. Su espiritualidad es una mezcla entre budismo, taoísmo, confucianismo y animismo. Los templos y pagodas son espacios donde se busca una guía espiritual y se ofrecen plegarias por la salud, la prosperidad y buena fortuna. Su arte culinario es crucial en su cultura, con sabores frescos y equilibrados, donde comer es un acto social y un intercambio de historias.



Foto de la bahía de Halong con islotes rocosos y embarcaciones

Programa de Viaje:

Día 1. Madrid- Hanoi

Llegada al aeropuerto de Hanoi. **Bienvenida por parte del guía.** Traslado hasta el hotel y distribución de las habitaciones. Tiempo libre en la actual capital de Vietnam para poder relajarse y descansar después del viaje. Cena y alojamiento.

Día 2. Hanoi: La capital cultural de Vietnam

Día de descubrimiento en profundidad de Hanoi, el corazón del país, lleno de una gracia atemporal. Empezamos con la visita al **Mausoleo de Ho Chi Minh** (visita exterior), enclavado en una mole de arquitectura soviética, Ho Chi Minh, fue líder del movimiento por la independencia del país frente a potencias extranjeras que lo habían colonizado. Vietnam estuvo bajo la ocupación francesa hasta 1954 y después comenzó la guerra con EE. UU. Cerca del mausoleo, se encuentra la **Pagoda de un sólo pilar**, en mitad de un gran parque es un símbolo de la ciudad. Luego visitaremos el **Templo de la Literatura** que fue la "Primera Universidad de Vietnam".

Construido en el siglo XI, en honor a Confucio, entre sus paredes se educaba a los nobles y se fue abriendo para acoger a los estudiantes más brillantes de todas partes del país, hasta 1779. El edificio está notablemente bien conservado siendo un ejemplo de arquitectura tradicional vietnamita.

Continuaremos con la visita al **Museo de Etnología** (el museo más interesante en Hanoi) trata de dar una visión de los 54 grupos de etnia vietnamita que se presentan con sus costumbres y trajes, herramientas, instrumentos de música con un gran espacio exterior con reproducción de casas tradicionales donde se puede pasar dentro de ellas.

Tiempo libre para explorar las estrechas calles del Barrio Antiguo y cenar, donde todavía se conserva el espíritu de sus orígenes.

Por la noche disfrutaremos de una **representación de Marionetas de agua**, un espectáculo único cuyo escenario es el agua y sus actores las marionetas manejadas por los marionetistas ocultos, no ven las marionetas al otro lado de la pared del escenario que suele ser un templo y se deben aprender los movimientos de memoria, las mueven con largas varillas de bambú y cuerdas, constituye una de las manifestaciones más enraizadas dentro de la cultura tradicional vietnamita y un espectáculo fantástico acompañado de música tradicional en directo a la vez que van contando y narrando la historia musical que están a los lados. Alojamiento en el hotel.

Día 3. Hanoi - Ninh Binh – Hanoi

Después del desayuno, traslado a Ninh Binh - la antigua capital de Vietnam (bajo la dinastía Dinh 968-980 y el comienzo de la dinastía Le anterior 980-1009). Uno de los lugares más atractivos e interesantes de todo Vietnam.

La belleza de sus paisajes ha dado la vuelta al mundo, esta provincia es conocida por sus montañas y rocas kársticas entre ríos naveables en barca.

Se visitarán **los dos templos de los reyes** que datan del siglo X. Todavía conservan toda la belleza del conjunto monumental, se puede admirar la delicadeza del arte con esculturas de madera y piedra realizadas por artesanos vietnamitas desde el siglo XVII.

Luego, dirigiremos hacia **el sitio ecoturístico de Trang An**, Patrimonio Mundial de la Humanidad, un área salvaje, muy atractiva para realizar un recorrido en bote de remos a través de un paisaje fantástico con la montaña a los lados y algunos templos que surgen de la nada. La barca se desliza suavemente sobre el río en un espacio tranquilo que lo único

sonido que se escucha es el de los remos golpeando el agua. Regreso a Hanoi. Cena y noche en el hotel.

Día 4. Hanoi - Bahía de Halong

Desayuno y traslado a la **Bahía de Halong**, una de las siete maravillas naturales del mundo, al noreste del país, con muchas islas e islotes entre los que navegar. Llegada a la población de Halong, donde se embarca en un **barco tradicional remodelado** para la navegación turística, en camarote con baño, donde pasaremos la noche. La Bahía de Halong es un magnífico conjunto de 1.969 islas, islotes y peñascos diseminados en una superficie de 1.500 Km2 por todo el Golfo de Tonkín y cuenta con una protección especial de la UNESCO. Día completo por la bahía. Dependiendo del clima, estado del mar y desarrollo de la navegación, tiempo para bañarse en el agua de color esmeralda, salida en barca de bambú a visitar cuevas cercanas en islotes, posibilidad de hacer Tai Chi a bordo al amanecer o bien relajarse en la cubierta.

Almuerzo y cena y desayuno del día siguiente a bordo incluido.

Experimentar una noche en el crucero en la bahía de Ha Long es seguro que será una de las experiencias más emocionantes e inolvidables durante el viaje en Vietnam.

Día 5. Halong - Hanoi - vuelo a Hue

Después del desayuno, desembarque a las 11.00 y tomaremos el camino hacia Hanoi y traslado al aeropuerto para tomar el vuelo interno de 1 h. a **Hue**. Llegada a Hue en avión, traslado al hotel para hacer el check-in, paseo, cena y alojamiento.

Día 6. Hue - La antigua capital imperial

Continuamos nuestro viaje visitando la **Ciudad Imperial de Hue** que fue declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en el año 1993. La antigua capital imperial de Hue, se ubica en el centro de Vietnam y es reconocida por su rico legado histórico y arquitectónico. Con una marcada influencia china, Hue combina modernidad con recuerdos de la guerra y el pasado del país, hasta 1945, Hue fue la capital imperial de Vietnam bajo el reinado de la dinastía Nguyen, la última familia imperial del país.

Se estableció Hué como la capital del imperio y se construyó una ciudad amurallada a semejanza de la Ciudad Prohibida de Pekín. Visitaremos la **puerta Ngo Mon, los nueve Cañones Sagrados, el Palacio de Thai Hoa, la Ciudad Púrpura prohibida, el templo The Mieu, el Teatro Real, el Pabellón Hien Lam y las nueve Urnas Dinásticas, dentro de la Ciudadela Imperial**.

Fuera de la Ciudadela, al lado del río Perfuma, se encuentra la **pagoda Thien Mu**, otro lugar muy interesante de Hué que se debe visitar. Comida.

Hue, es famosa por ser la capital gastronómica del país, debido a que los emperadores exigían nuevos platos y mayor creatividad, hoy en día se están haciendo esfuerzos por revivir el arte culinario imperial y popular de la ciudad.

Luego iremos la **Tumba del emperador Tu Duc** que es uno de los trabajos más hermosos de la arquitectura real de la dinastía de los Nguyen. Se encuentra dentro de un bosque de pinos, a 8 km de Hué y es la mejor preservada de aquellos monarcas. Cena y alojamiento.

Día 7. Hue - Da Nang - Hoi An

Por la mañana traslado por la panorámica carretera de la costa a **Hoi An**, unos 130 km al sur de Hue.

Por el camino nos detendremos primero en el **Paso de las Nubes** antes de llegar a Da Nang para admirar paisajes magníficos.

Nuestra segunda parada será **las Montañas de Mármol**, complejo de 5 formaciones rocosas al lado del mar, alberga una red de cuevas, túneles y pagodas que ha sido, a lo largo de los siglos, un lugar de gran importancia espiritual y religiosa.

Tendremos ocasión de subir a la "Montaña del Agua" y visitar alguna de sus cuevas y pagodas. A continuación, nos dirigimos a **Hoi An**, una vez allí registro en el hotel. Cena y alojamiento. Hoi An, es una ciudad famosa en la provincia de Quang Nam, una ciudad antigua se conserva casi por completo con más de 1000 reliquias arquitectónicas desde calles, casas, templos, conocida por las fotos de las callejuelas del centro histórico iluminadas por farolillos, es una de las ciudades más turísticas y bonitas de Vietnam.

Día 8. Hoi An - Barrio Antiguo

Después del desayuno, empieza la visita de la ciudad de **Hoi An**. Esta hermosa ciudad fue en el pasado un próspero puerto y punto de encuentro entre Oriente y Occidente, durante la época de los señores Nguyen. Constituye un ejemplo excepcional de lo que fue una ciudad portuaria mercantil de Asia entre los siglos XV y XIX, sus edificios y el trazado de sus **calles peatonales** son un reflejo de la combinación de arquitectura autóctona y extranjera configurando un sitio único en su género.

Visitaremos la Pagoda de **Phuoc Kien** que fue construida por marineros chinos en el siglo XVII en honor a Thien Hau Thanh Mau, considera por ellos como la Diosa del mar y protectora de marineros y pescadores. **El Puente Cubierto Japonés** que cuenta con 400 años de antigüedad. También la **Casa Vieja de Tan Ky**, la casa antigua y típica vietnamita (**Phung Hung**), antigua casa de comerciantes edificada hace más de 2 siglos. Se muestra la riquísima decoración de la vivienda, en la que se reflejan elementos estilísticos chinos y japoneses junto a la clásica ornamentación local.

Disfrutaremos de la calma y del silencio en **Reaching Out Tea House**, un oasis tranquilo en el centro de la ciudad donde tomar un delicioso té en el encantador ambiente de una antigua casa decorada con buen gusto en el corazón de la ciudad. Comida.

Tarde libre para disfrutar, pasear tranquilamente. Cena y alojamiento

Día 9. Hoi An - Da Nang - Vuelo A Sai Gon

A la hora acordada recogida por nuestro chofer, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino **Ho Chi Minh, antigua Saigón** y conocida como "La Perla del Lejano Oriente", la ciudad más extensa y poblada de Vietnam.

Después de hacer el check-in en el hotel iremos a comer.

Sai Gon, la ciudad de Ho Chi Minh, es el centro neurálgico del sur del Vietnam y la urbe más moderna, cosmopolita y abierta del país.

Podremos conocer el **Palacio de la Reunificación** que fue el último punto en caer del país durante la guerra, en el cual, el 30 de abril de 1975 irrumpieron los tanques para dar fin al conflicto armado, es uno de los edificios históricos más simbólicos, representa la victoria, la paz y la integridad territorial del pueblo vietnamita, continuaremos conociendo la **Catedral de Nôtre- Dame**, considerada una réplica notable de la parisina, todos los materiales fueron transportados desde Francia. Esta iglesia católica fue construida entre los años 1877-1880 en la época de dominación francesa y más tarde nos daremos una vuelta por el **mercado Ben Thanh**, en él se pueden encontrar todo tipo de artículos a precios muy baratos, desde comida (frutas, verduras, carne, pescado, etc.) hasta ropa (telas, trajes y vestidos ya hechos, camisetas de recuerdo, ropa y complementos de imitación de marca, etc...). Cena y alojamiento.

Día10. Saigon - Ben Tre - Can Tho

Por la mañana traslado a **Ben Tre**, una provincia compuesta de varias islas en el inmenso **Delta del Mekong**.

El Delta del Mekong es probablemente el Delta más famoso del mundo que se separa en nueve brazos fluviales, que desarrolla su economía en torno a la agricultura y la pesca, proveedor del 70% de la fruta y el 80% del arroz del país, sus constantes crecidas obligaron a la gente a adoptar una forma de vida flotante. Desde primera hora los afluentes se llenan de barcas con sus productos para la venta con puestos de comida flotantes.

Embarcamos en una barca en el **rio de Ben Tre** (uno de los afluentes del Mekong). Se pueden ver las actividades cotidianas de la gente viviendo a lo largo del río. La zona vive principalmente de la pesca, la elaboración artesanal de estores y de la producción de todo tipo de productos del coco (coco confitado, caramelos, artesanía, licor fuerte). Gente tan acogedora como diligente, junto con el exuberante valle de coco son algunas de las características principales de esta aldea.

Daremos **paseo en motocarro por las zonas rurales**, para ver cómo viven los lugareños con ayuda de nuestro guía. Después del almuerzo, tomamos una barca de remos bajo las sombras de la palma y volvemos al embarcadero de Ben Tre a coger el coche para dirigirnos a **Can Tho**, en el centro del delta del Mekong, una bulliciosa ciudad con un animado paseo marítimo. Cena y alojamiento.

Día11. Can Tho - Sai Gon

Temprano, tomaremos el barco para participar en **el mercado flotante de Cai Rang**, el más grande y animado mercado flotante del Delta del Mekong. El marco es espléndido: cientos de sampanes a motor (embarcación tradicional del sudeste asiático), llenos de arroz, frutas y productos artesanales para intercambiar y vender. Después haremos una parada en un huerto frutal para degustar algunas de las deliciosas frutas del delta del Mekong. En el camino de regreso a Saigón, visitamos **la casa de Hai My** en el pueblo de Tam Binh, un granjero, que nos permite ver sus bonsáis y árboles frutales.

Aprenderemos cómo se cocina "Banh Xeo", una especialidad del Delta del Mekong. Su almuerzo es servido por el propietario de la familia, en un ambiente rural. Continuamos la ruta hacia Saigon. Cena y alojamiento.

Día 12. Saigon - Salida Vuelo De Salida

Tiempo libre para sus compras o su propio descubrimiento de la ciudad, antes del traslado hacia el aeropuerto con chofer, para el regresar a casa después de conocer un poco la cultura asiática en el lindo Vietnam.

Esta experiencia de turismo accesible está promovida por la asociación 'Destinos Accesibles' para quienes desean una nueva forma de descubrir y conocer la verdadera esencia de los lugares según los principios del turismo accesible.

El viaje está organizado para que los invidentes puedan apreciarlo plenamente.

El programa del 1er y último día puede variar según el horario del vuelo.

Forma de viaje: Paquete turístico

Acompañamiento: Es proporcionado por la asociación, se garantiza un acompañante máximo por cada 2 viajeros y dura todo el viaje. Para garantizar mejor nuestro servicio, no dependemos de voluntarios para ayudar.

Billetes de avión: La tarifa del billete de avión, de los viajeros y acompañantes, se confirmará en el momento de la reserva del billete aereo, ya que no se ha comprado ningún billete, puesto que es vinculante y no reembolsable. Si es una tarifa mayor de vuelo a lo dispuesto en el programa, se comunicará.

Vuelo: Incluido un equipaje de mano de 20 KG, y bolsito por un valor de 1.000 €.

Cuota total de participación para grupo de 4 viajeros (a confirmar al reservar los vuelos):

- Por cada viajero con acompañante compartido: 4.135€
- Por cada viajero sin acompañante compartido: 3.785€

LA CUOTA DE VIAJE INCLUYE:

- 11 noches en habitación doble con desayuno en hotel de 3 estrellas
- Vuelos Madrid-Hanoi, Saigon – Madrid y 2 vuelos internos dentro del país
- Guía de viaje todos los días, menos en el crucero y traslados en avión.
- Vuelos acompañantes
- Transfer de / a aeropuerto
- Transporte por carretera en vehículo privado
- Desayuno y almuerzo todos los días. No incluye bebidas.
- Crucero por la bahía de Halong de 2 días y una noche con almuerzo, cena y desayuno incluido.
- Entradas incluidas de todos los lugares del programa
- Material táctil de ayuda
- Tasa turística de la ciudad de estancia para viajeros y acompañantes
- Seguro médico
- Organización técnica

LA CUOTA NO INCLUYE:

- Las cenas
- Las cenas de los acompañantes que serán cubierta entre todos los viajeros
- Viaje de acercamiento al aeropuerto de salida
- Cualquier extra y todo lo que no está especificado en la "la cuota incluye"
- Propinas.

Información: El precio establecido ofrece alojamiento en habitaciones dobles y si desea diferentes alojamientos, o no se puede ubicar en habitación doble, el mayor valor correrá a cargo del cliente.

Disponibilidad y tarifas de servicios sujetas a reconfirmación en el momento de la reserva.

Posibles cambios en el programa después de comprobar la disponibilidad.

Las condiciones contractuales pueden consultarse en el sitio web del operador turístico. La asociación es un intermediario entre los viajeros y el operador turístico y, por tanto, sigue las normas contractuales de la organización técnica.

Para más información:

Viky Mateos telf: +34 685 48 93 90

Paolo Casarin telf: +39 328 86 28 934

e-mail: info@destinosaccesibles.com

www.destinosaccesibles.com

Organización técnica

[Agencia local de viaje con sede en Vietnam](#)

website: www.asiatica.com

Add: Suite A1203, Building M3M4, 91 Nguyen Chi Thanh Str, Hanoi, Vietnam

Tel: (00 84) 24 6 266 2816

[Travel Xperience](#)

Viatges Experiencia 2010,SL, L-711815-P

Carrer de Pau Casals 8, Andorra laVella,

Principat d'Andorra,

teléfono +34911875940

info@travel-xperience.com,

[Asociación recreativa y cultural “Destinos Accesibles”](#)

CF 92259320924 Cod Univoco 0000000

Via Nigra 6 09045 Quartu Sant'Elena (CA) Italia

Cell +39 328 86 28 934

info@destinosaccesibles.com www.destinosaccesibles.com